

TOPIC

7

掘削技術専門学校が着工

9
4

建設予定地で安全祈願祭

仮称掘削技術専門学校新築工事の安全祈願祭が、町大楽毛34番4の建設予定地で行われ、発注者の一般財団法人ジオパワー学園設立準備財団沼田昭二代表理事や棚野町長、工事関係者など24人が出席しました。

掘削技術専門学校の校舎棟は軽量鉄骨造平屋建て延べ358.4㎡。寄宿舎棟は木造2階建て延べ1373.81㎡で寄宿舎部屋40室、職員部屋7室となっています。教室棟はD型ハウス3棟で延べ577.10㎡。完成は来春4月末を予定しています。



安全祈願祭でくわ入れする沼田代表理事



各地から寄せられた多彩な作品に見入る来場者（11日撮影）

TOPIC

8

温かみのある絵手紙
355点展示

9

9

釧根「絵手紙」移動展

道公民館協会釧根支部が主催する釧根「絵手紙」移動展が9月9日から13日まで、社会福祉センターで開催されました。

絵手紙の素晴らしさに触れるとともに、絵手紙愛好家の交流の場になればと、毎年開催されています。

会場には、釧根地区から集められた絵手紙355点が展示。町からは絵手紙サークル「はまなすの会」の会員8人による16点が展示されました。手作りならではの温かみのある作品が来場者を楽しませていました。

TOPIC

9

元気な園児の姿に笑顔

9
12

白糠こども園運動会

白糠こども園（平賀貴美恵園長）の第1回運動会が白糠小学校グラウンドで開催されました。

今年は、新型コロナウイルス感染対策のため、入場は町内の方のみとし、0歳～2歳までの園児26人と3歳から5歳までの園児45人の2部構成で行われました。

運動会は体操の後、全園児のかけっこでスタート。元気いっぱい走る姿に拍手が送られました。第1部は園児と保護者の親子競技、第2部は最後に行われた紅白対抗リレーで盛り上がっていました。



ゴール地点で待つ先生を目指して、よ～いドン！